

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan data-data yang dihimpun dari penelitian ini, maka peneliti dapat mengambil suatu kesimpulan sebagai berikut :

1. Pendidikan akhlak adalah pendidikan yang mampu menjangkau semua aspek dalam kehidupan manusia. Memang dalam pengertian akhlak itu sendiri banyak para ulama yang berpendapat, akan tetapi secara umumnya akhlak itu adalah sifat yang tertanam dalam jiwa seseorang yang menimbulkan perbuatan dengan mudah tanpa pemikiran terlebih dahulu. Pendidikan akhlak dalam Islam merupakan bagian besar karena mencakup akhlak kepada Allah, akhlak kepada manusia sesuai dengan pembahasan ini.
2. Pelaksanaan pendidikan akhlak di Desa Telang sudah cukup bagus, terlihat dari kehidupan sehari-hari dalam keluarga dan bermasyarakat. Dan akhlak masyarakat Telang dapat dikatakan akhlak yang sangat baik Karena diantara satu dengan yang lain saling menghormati. Akhlak remaja di Desa Telang juga sudah mencerminkan akhlak pada umumnya kepada orang tua mereka menghormati dan patuh, kepada masyarakat mereka berperilaku baik seperti hal menolong dalam kebaikan.
3. Di Desa Telang terdapat kepercayaan animisme yang dipercaya sudah sejak dulu terjadi. Kepercayaan yang meyakini adanya roh orang yang sudah

meninggal masih berada di sekitar kehidupan orang lain dan mengganggu. Dan karena pendidikan akhlak merupakan pendidikan yang praktis, artinya dapat diterapkan oleh individu dan semua umat manusia dengan segala perbedaan bahasa warna kulit, tempat dan waktunya. Oleh karena itu perlahan-lahan kepercayaan animisme mulai menghilang, bahkan pendidikan akhlak ini juga mencakup dalam mengatasi kepercayaan animisme bagi remaja di Desa Telang. Karena remaja adalah generasi penerus yang harus kita jaga supaya menjadi generasi yang mampu membawa pendidikan menjadi lebih baik. Pengaruh pendidikan akhlak ini sangat terlihat penting sekali karena dengan pendidikan akhlak mampu membuat masyarakat Telang memahami dan mengatasi kepercayaan yang sudah melekat dari dulu. Walaupun masih ada beberapa orang yang masih mempercayai tapi itu hanya segelintir dari masyarakat Telang.

B. Saran

Berdasarkan hasil kesimpulan dari penelitian serta melihat kenyataan yang ada pada aktifitas yang dilakukan di Desa Telang, maka penulis memberikan saran antara lain:

1. Pendidikan akhlak hendaknya mampu menjangkau semua kalangan mulai dari kecil hingga dewasa karena yang saya lihat pendidikan akhlak dalam kegiatan keagamaannya hanya beranggotakan mulai dari remaja dan orang dewasa.

2. Dan kegiatan keagamaan tersebut hendaknya melibatkan lebih banyak tokoh agama, karena dengan begitu pengetahuan yang diberikan akan secara maksimal dan mudah dipahami. Dan itu seharusnya dipikirkan dengan lebih baik lagi untuk generasi penerus dalam mengembangkan Desa Telang itu sendiri dalam menambah pemahaman mengenai kepercayaan animisme bagi remaja itu.
3. Dan hasil akhir dari penelitian ini mungkin belum mencapai kesempurnaan. Oleh karena itu perlu kiranya bagi mahasiswa semester bawah melengkapinya sehingga kelak mencapai hasil yang sempurna.